

DESUMERISATION

Chers camarades,

La direction du CNRS a pris l'initiative de retirer brutalement sa tutelle scientifique à des UMR. sous prétexte de l'unicité du gestionnaire, au risque de rompre la continuité des programmes de recherche. C'est le début d'une politique annoncée de dés-association de la moitié des unités dans les 5 prochaines années.

De nombreux laboratoires sont victimes de ces des-association "sauvages".

Conformément au mandat confié par son congrès, le SNESUP s'est engagé à recenser toutes les dérives lors d'évaluation par l'AERES et par suite toute désassociation. Il nous faut pour cela disposer des informations sur la situation du laboratoire (composition en personnel, projets éventuel de restructuration, évaluations du Comité national et du conseil scientifique, conditions de la des-association...).

Nous vous demandons de nous faire parvenir ces renseignements en retour au présent courrier

Toutes ces informations peuvent être envoyées à l'adresse de retour : recherche@snesup.fr avec pour sujet : Desumérisation.

Assurez la diffusion de ce courrier autour de vous.

Bien cordialement